DESCRIPTION: An all natural horse spray in a convenient, ready to use formula.

DOSAGE & ADMINISTRATION: Shake well before use. **Spray Mist:** First, remove excess dirt and dust by brushing. Spray directly onto the horse's coat prior to riding, showing, or turning out. Pay particular attention to legs, shoulders, shanks, and neck. Do not spray around head and eyes; dampen a soft cloth with Citronella Spray and wipe head, avoiding eyes. Repeat as often as necessary.

Wipe on: First, brush horse's coat to remove excess dirt and dust. Dampen a soft cloth with Citronella Spray. Rub over hair paying special attention to legs, shoulders, shanks, neck, and facial areas. Repeat as often as necessary.

CAUTIONS: For external use only. Keep out of reach of children.

STORAGE: Store in a cool, dry place.

1199 Sanford St., Winnipeg, Manitoba, Canada R3E 3A1

www.domvet.com 1-800-465-7122



PHARM-VET LTD.

CITRONELLA SPRAY

Pulvérisation à la citronnelle



Net 1L

DESCRIPTION: Préparation naturelle pour les chevaux, présentée en pulvérisation prête à utiliser pratique. **POSOLOGIE ET ADMINISTRATION:** Bien agiter avant usage.

Application en pulvérisant: Éliminer d'abord l'excès de saletés et de poussières par un brossage. Pulvériser directement sur le pelage du cheval avant la monte, l'exposition ou la mise au pâturage. Porter une attention particulière aux jambes, aux jarrets, aux épaules et à l'encolure. Ne pas pulvériser autour de la tête et des yeux; humecter un chiffon doux avec la pulvérisation à la citronnelle et essuyer la tête, en évitant les yeux. Répéter au besoin.

Application en essuyant: Éliminer d'abord l'excès de saletés et de poussières par un brossage. Humecter un chiffon doux avec la pulvérisation à la citronnelle. Appliquer sur le pelage, en portant une attention particulière aux jambes, aux jarrets, aux épaules, à l'ençolure et à la face. Répéter au besoin.

PRÉCAUTIONS: Pour usage externe seulement. Garder hors de la portée des enfants.

ENTREPOSAGE: Conserver dans un endroit frais et sec.